

生徒会報

發行日
1957.7.13
中華書局
總經理

原燐が落ちて前の大鳥
は家がいひあつたの
原燐が落ちてからは
家が何にもなくなつて
あす物ひとつと鉄骨

アーット。それはこれまで
ピニピニしてた人達が
急に倒れ、人間に死んでる
お腹に赤ちゃんを丹。

「予言を見て
三年△組 手取延子

人々に さんと言ふ事 いの。平和記念碑 大
きく良く知らなければ
どうやらかに 跳て下
とい、設うは縁り返し

江戸川区原爆犠性者
追悼碑に千羽鶴を
全般一人二羽、献納しよう。

去年、江戸川区立意
野公園萬葉区民館 早朝への頃りをこめて
講り)に江戸川区原爆
犠牲者の追悼碑奉見 一人二羽の折り鶴を折
成しました。今年も七月 日に、折り鶴をクラスに
二番目(日)午後二時半 表しますので一人二羽
から追悼式を行なぬ 折りて下さい。

原爆政画

日本では、たゞおつてゐる。かゆりそうや中
だと思つても爆発地からと出
16km離れた所で瓦礫爆破壊
の性能が十分に發揮
できることからである。ま
してアメリカなどにかみこ
すご爆弾をつくつてはいるが

性子爆弾が次々と
てりあ大都市も
するようになつて
ノ二度と再び戦争
になりつつに原爆
早由のど、かに

命を何だと見つてゐる
だう。人間はモロモ
ットジキナウに。でも
一瞬の内に何を知らず
死んでしまった人はまた
いい。本当に苦しいのは
30余年たってしまった。

の工くらへゆかたまつ
り氣がするせや
君分勝手な人がいる
から枝なんてです
るや。みんなが平等
ト平等に仲良くな
らせたらうそめで

(人に斯うせらるては
生徒会にこの「エア」なく、必ず自分の手で
川原爆破儀 性君追悼 お願ひします。)
碑の会から手羽鶏歎 永一著一著一著一著
納会の依頼がござります
す。私達生徒会では、原爆跋扈、予言を

見て取画で見る比
見ただよに思ひう、
人間のつくつよう

るとは知らなし自分
をの所に落ちうとは因
ることなり。

アメリカの原爆の実験

おで平和の世界
たりものだ！

This image shows a close-up of a yellowed, textured surface, possibly aged paper or fabric. In the lower-left area, there is a faint, dark, and somewhat illegible mark that appears to be a signature or a stamp. The rest of the image is mostly blank and shows the texture of the material.

7/6(火) 10時よりTBSテレビで
放映された原爆映画『原爆の
映写会を 7月14日(木)の放課後

リビング
リビングルーム



三

煙草か
ゆうもの

を以て分田で貰つて
りうだう?

より二階の音楽室にて行ります。
参加は御自由です。(先着順)ぜひ御覧下さい。

も消える
ことの出来
ない物と

自分の傷口をこらげ
生しに人々に人を人と
もあつかひれなかよ

10